
Liebe Skatspielerinnen und Skatspieler,

nun ist es bald wieder soweit: wir können wieder Skat spielen. Erstmal ist bei Katja nur draußen geöffnet. Mein
Vorschlag wäre: wer Lust hat, kann am Dienstag ab 18 Uhr zum Klönen mal vorbei kommen. Vielleicht setzen
sich ja auch drei oder vier zusammen und spielen außer Konkurrenz eine Liste. Auf unsere Karten für die
Jahreszählung spielen wir erst wieder, wenn wir auch innen spielen dürfen. Dies hoffe ich, können wir ab Juli
wieder machen. Vielleicht noch mit der Einschränkung, dass sich alle wieder vorher anmelden müssen, so wie
wir es vor der zweiten Welle gemacht haben. Wir werden sehen.

Bis dahin, bleibt weiter gesund.

LG, Helga


